Datum	Sportplatz	Zuschauerzahl
8. Februar 2015	Sportplatz Kittler, Frenkendorf	10

Torfolge:

7' 1:0 Néhémie (Fabio K.)

62' 2:0 Néhémie

73′ 2:1

Zusammenfassung:

In einem Freundschaftsspiel trafen wir auf den FC Kaiseraugst.

Das Spiel glich dem "Hinspiel" im Dezember.

Wir übernahmen das Spielzepter. Wie schon vor zwei Monaten fanden die Fricktaler kein Rezept, unser Mittelfeld und unsere Verteidigung zu überwinden.

Sie spielten wiederum hinter rum und kamen so kaum über die Mittellinie.

Wir zeigten einige schöne Angriffe. Ale Belohnung gingen wir in der 7. Minute durch Néhémie mit 1:0 in Führung. In der Folge kam Kaiseraugst besser ins Spiel, ohne wirklich gefährlich zu sein. Kamen sie einmal vors Tor, zeigte Marco mit ein paar hervorragenden Paraden sein Können.

Gegen Ende der ersten Halbzeit wurden wir wieder stärker.

Mit der knappen 1:0 Führung ging es in die Pause.

Wer in der zweiten Hälfte auf einen Sturmlauf der Fricktaler hoffte, hoffte vergebens.

Wir hatten das Spiel fest im Griff. Da auch die gegnerische Verteidigung kompakt stand, entwickelte sich das Spiel mehrheitlich im Mittelfeld.

In der 62. Minute gelang Néhémie an der Mittellinie an den Ball. Er startete zu einem Slalomlauf um die Kaiseraugster Abwehr, welcher er mit dem verdienten 2:0 abschloss.

Leider wurde unser Torhüter Marco für seine hervorragende Leistung nicht mit einem Shutout belohnt. Aus dem Nichts und aus einem unmöglichen Winkel erhielten wir in der 73. Minute den 2:1 Anschlusstreffer.

Mehr lag allerdings für den Gegner nicht drin. Im Gegenteil, kurz vor Schluss vergab Florian das 3:1. So blieb es am Ende beim hochverdienten 2:1 Sieg.

Fazit:

Wir zeigten heute über achtzig Minuten eine ausgezeichnete Leistung.

Wir standen sowohl in der Verteidigung, wie auch im Mittelfeld sehr kompakt.

Vielen Dank an Marco von den Da-Junioren. Er zeigte auch heute einmal mehr eine hervorragende Leistung.

Aufgebot:

Marco; Albian, Brinthi, Fabio K., Fabio P., Florian, Halil, Jonas, Michele, Néhémie, Rodrigo, Sandro